



El Aeropuerto se consolida como marca en el salón de París

TERUEL. El Aeropuerto de Teruel está presente en la edición número 51 del salón internacional 'París Air Show-Le Bourget', una feria del negocio de la aviación y aeronáutica que se celebra hasta el próximo domingo, 21 de junio, en la que empieza a consolidarse como marca de referencia. En el salón, de carácter bienal, se muestran las novedades de la temporada, así como los avances en tecnología espacial y de la industria militar en la aviación.